

CDU – Fraktion
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
SPD Fraktion
Rolf Kremers/FWK
Gerd Kaspar/FDP
Lothar Müller/Die Linke

in der Bezirksvertretung Lindenthal

Klettenberg Sülz Lindenthal Braunsfeld Müngersdorf Junkersdorf Marsdorf Weiden Lövenich Widdersdorf

An die Bezirksbürgermeisterin
Helga Blömer-Frerker

An die Oberbürgermeisterin
Henriette Reker

Köln, den 5. Dezember 2018

Betreff: Namensgebung für die neue Gesamtschule im Bezirk Lindenthal

Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin,
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

wir bitten Sie, folgenden Antrag der Bezirksvertretung Lindenthal auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung am 10. Dezember 2018 zu setzen:

Die Bezirksvertretung Lindenthal bittet darum, der neuen Lindenthaler Gesamtschule, die sowohl am Standort der heutigen Elsa-Brändström-Realschule an der Berrenrather Straße als auch am Standort der Ernst-Simons-Realschule am Alten Militärring entsteht, den Namen „**Ernst-Simons-Gesamtschule**“ zu geben.

Begründung:

Die nun auslaufende Realschule gleichen Namens am Alten Militärring wurde seinerzeit nach Ernst Simons benannt, um seine großen Verdienste für die Kölner Schullandschaft zu würdigen. Es ist dafür zu sorgen, dass Ernst Simons nicht in Vergessenheit gerät.

Nach Elsa-Brändström ist in Köln bereits eine Straße und ein weiteres Gebäude benannt.

gez. Marliese Berthmann
CDU Fraktion

gez. Claudia Pinl
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

gez. Friedhelm Hilgers
SPD Fraktion

gez. Rolf Kremers
FWK

gez. Gerd Kaspar
FDP

gez. Lothar Müller
Die Linke

